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ATA TREZE DE DOIS MIL E DEZOITO 

 

------ Aos vinte e nove dias do mês de junho do ano de dois mil e dezoito, reuniram se 

pelas dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro 

Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e António José Carvalho 

Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de trabalho: --------------------------------------

------ Ponto um-serviço de pendentes; -----------------------------------------------------------------

------ Ponto dois-informações; ----------------------------------------------------------------------------

------ Ponto três-Propostas; -------------------------------------------------------------------------------

------  A Presidente declarou aberta a reunião e entrou se no primeiro ponto de ordem 

de trabalhos-serviço de pendentes. ---------------------------------------------------------------------

------ Foi lida a ata número doze do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada 

por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------

------ Foram assinadas todas as ordens de pagamento. --------------------------------------------

------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim:---------------------------------------------

------ Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. -------------------

------ Das Infraestruturas de Portugal: -------------------------------------------------------------------

------ Enviando email a informar que vai solicitar autorização ao instituto de conservação 

da Natureza e das Florestas para remoção dos ninhos de cegonha na ponte. ---------------

------ Das Infraestruturas de Portugal: -------------------------------------------------------------------

------ Enviando email a informar que aas placas de inicio e fim de localidade do Convento 

da Serra, já se encontram implementadas, informando no mesmo que a placa da 

localidade de Raposa, está encomendada prevendo-se a sua colocação até final do mês 

de junho. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim:---------------------------------------------

------ Enviando convite para a abertura das “Festas da Cidade de Almeirim – dois mil e 

dezoito”, no dia dezasseis de junho, pelas dezanove horas. --------------------------------------

------ Da Confederação Nacional dos Organismos de Deficientes:---------------------------------

------ Enviando email a informando vigésimo quinto encontro nacional de pessoas com 

deficiência, solicitando no mesmo um apoio financeiro. ------------------------------------------ 
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------ Dado o baixo orçamento da Junta, o pedido foi indeferido. -------------------------------

------ De Carla Esteves, em nome do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim:----------

------ Enviando convocatório para a reunião da Comissão Municipal de Protecção Civil de 

Almeirim, a realizar no dia quatro de julho de dois mil e dezoito. -------------------------------

------ Do Clube Aventura Juvenil da Raposa:------------------------------------------------------------

------ Enviando oficio com a cópia da ata com os novos corpos gerentes, aprovação de 

contas, relatório de contas, parecer do conselho fiscal do ano transacto e plano de 

actividades para o ano dois mil e dezoito. ------------------------------------------------------------

------ De Carlos Cunha:--------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email a promover o seu espectáculo multimédia Piroáqua – Aguas 

dançantes. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Vereadora da Câmara Municipal de Almeirim - Emília Moreira:------------------------ 

------ Enviando email a informar que o serviço de AAAF na Raposa, deveria funcionar 

todo o mês de julho, contudo por motivo de férias das Animadoras o mesmo só irá 

funcionar até dia treze, solicitando que o resto do mês a Junta de Freguesia leve as 

crianças da Raposa para o Centro Escolar de Fazendas de Almeirim. --------------------------

------ O pedido foi deferido. -------------------------------------------------------------------------------

------ De JAT Alentejo – janelas do Alentejo viagens:-------------------------------------------------

------ Enviando email a apresentar promoção de Verão. -------------------------------------------

------ Da Caixa Geral de Aposentações:------------------------------------------------------------------

------ Enviando oficio a informar que a partir do dia sete de Setembro, a utilização da 

nova versão da aplicação RCI apenas será possível em postos de trabalho que tenham 

presente a versão quatro ponto zero da “Microsoft.netframewor” ou versão superior. --

------ Da Animadora Dina Trindade:----------------------------------------------------------------------

------ Enviando email a solicitar a requisição da Casa da Cultura assim como o sistema de 

som no dia vinte e dois de junho, para a realização da Festa de Final de Ano Letivo do 

Jardim de Infância e AAAF de Raposa. -----------------------------------------------------------------

------ O pedido foi deferido. ------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa:-------------------------------------------

------- Enviando oficio a solicitar transporte para deslocar o grupo a Santarém no dia 

vinte um de julho e a Quelfes em Faro, no dia vinte e oito de julho. ---------------------------

------- Os pedidos foram deferidos. ----------------------------------------------------------------------

------ Do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa:-------------------------------------------

------- Enviando oficio a solicitar transporte para a atuação a realizar no mês de junho, 

sendo elas dia dezanove vinte e três a Almeirim, no dia vinte e quatro aos Foros do 

Arrão e dia vinte e nove de junho à Tapada. ----------------------------------------------------------

------ Os pedidos foram deferidos. -----------------------------------------------------------------------

------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim:---------------------------------------------

------ Enviando convite para a inauguração da exposição “do Paleolítico ao Islâmico”, 

mostra Arqueológica do concelho, no dia vinte de junho. ----------------------------------------

------ De Ana Neto:-------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email a informar da reunião da CCE, no dia vinte e nove de junho no 

Centro de Serviços da CIMLT. ----------------------------------------------------------------------------

------ A funcionária Clara Augusto estará presente nesta reunião. -------------------------------

------ Da Vereadora da Câmara Municipal de Almeirim - Emília Moreira:------------------------ 

------ Enviando oficio a solicitar os serviços do motorista José Garcias para levar o grupo 

FIFCA no dia vinte e um de junho a Lisboa e no dia vinte e oito com o Centro Paroquial 

de Almeirim a Marvão. -------------------------------------------------------------------------------------

------ Os pedidos foram deferidos. -----------------------------------------------------------------------

------ Do Executivo da Freguesia de Fazendas de Almeirim:-----------------------------------------

------ Enviando convite para a comemoração do vigésimo sétimo aniversário da elevação 

de Fazendas a Vila, no dia vinte e três de junho. ----------------------------------------------------

------ De Zita Veríssimo:-------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email a informar que à semelhança do ano anterior, este Verão teremos 

cinema no Parque, em todas as freguesias. Estando previstos os dias dezoito de agosto 

e vinte e oito de nove para a Freguesia de Raposa. ------------------------------------------------- 
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------ Da CIMLT:-----------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email com resposta do IMPIC a um conjunto de questões, colocadas, 

para conhecimento. ----------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Agrupamento de Escolas de Fazendas de Almeirim:--------------------------------------

------ Enviando convite para as Festas da Família, de final de ano e finalistas, das EB1 e JI 

do Agrupamento de Escolas de Fazendas de Almeirim, com os seguintes horários, EB 

um de Fazendas, no Centro Cultural às dezasseis horas, JI Raposa às dezasseis horas e 

trinta minutos e EB m e JI de Paço dos Negros às dezoito horas e trinta minutos. ----------

------ Do Gabinete Técnico Florestal Intermunicipal Municípios de Almeirim, Alpiarça e 

Chamusca:-----------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando ofício com o plano operacional intermunicipal para dois mil e dezoito, 

aprovado na reunião da Comissão Intermunicipal de Defesa da Floresta contra 

Incêndios de sete de junho de dois mil e dezoito, com as devidas alterações. ---------------

------ Da Vereadora da Câmara Municipal de Almeirim - Emília Moreira:------------------------ 

------ Enviando email a solicitar o mini autocarro para transportar as crianças da AAAF de 

Raposa, Fazendas e Paço dos Negros, a Alpiarça ao cavalo do Sorraia. ------------------------

------ Da Vereadora da Câmara Municipal de Almeirim - Emília Moreira:------------------------ 

------ Enviando email com informação das alterações introduzidos no SIIAL 

carregamento de dados “recursos humanos (trimestral) e (semestral), segundo 

trimestral e primeiro semestral de dois mil e dezoito. ---------------------------------------------

------ Da Freguesia de Almeirim:---------------------------------------------------------------------------

------ Enviando convite para a inauguração das Festas em honra de Nossa Senhora da 

Conceição decorrer nos dias vinte e nove e trinta de junho e um julho na Tapada. --------

------ De Maria Salavessa:-----------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando convite para a cerimónia de transmissão de tarefas do Rotary Club de 

Almeirim, no dia seis de julho. ---------------------------------------------------------------------------

------ Dos Amigos do Galo:----------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando convite para o XIX encontro que irá realizar no dia catorze de julho de 

dois mil e dezoito. ------------------------------------------------------------------------------------------- 



 

Ata treze de dois mil e dezoito                                                                                                          5 

 

 

------ Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta: -----------------------------------------------------------------------------

------- A informar que deu entrada um orçamento de Filipe Alcobio Comércio de Pneus e 

Assistência Unipessoal Limitada, para a aquisição de seis pneus Michelin para o 

autocarro, no valor de total de três mil, seiscentos e vinte e nove euros e trinta e quatro 

cêntimos. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta: -----------------------------------------------------------------------------

------ A informar que esteve presente nesta junta o consultor Rodrigo Saboga, a efectuar 

a consultoria bimestral no dia doze de junho. --------------------------------------------------------

------- Da Presidente de Junta: ----------------------------------------------------------------------------

-------  A informar que deu entrada um orçamento de utensílios de jardinagem, mais 

concretamente de um soprador, motoserra de poda, corta relva e motoserra stihl, no 

valor total de mil novecentos e sessenta e sete euros e quarenta e cinco cêntimos. -------

------ Da Presidente de Junta: -----------------------------------------------------------------------------

------  A informar que o motorista José Garcias foi dispensado à Câmara Municipal de 

Almeirim, nos dias vinte e um e vinte e oito de julho. ----------------------------------------------

------  Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas: --------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Tesoureiro da Junta: -----------------------------------------------------------------------------

------ A propor que seja feita a décima quinta alteração orçamental na despesa e que 

caso seja aprovada fique em anexo a este até o documento uma vez que o mesmo é 

muito extenso.------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O Executivo depois de analisar a proposta do Tesoureiro, aprovou-a por 

unanimidade.-------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente da Junta: -----------------------------------------------------------------------------

------ A propor inscrever os funcionários Luís Evangelista e António Sérgio num curso de 

formação no Centro de Formação Agrícola de Almeirim, sobre aplicação de produtos 

fitofarmacêuticos com equipamentos. -----------------------------------------------------------------

------ A proposta foi aprovada por unanimidade. ---------------------------------------------------- 
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------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte horas 

e cinco minutos, redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois 

de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. ----------------------------------------------- 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 


